

Diguyur Hujan Deras, Rumah dan Sekolah di Pandeglang Ambruk

PANDEGLANG (IM)- Akibat hujan deras dan angin kencang, satu rumah warga dan Gedung SDN di Pandeglang, Banten, ambruk akibat tertimpa pohon tumbang.

Dikatakannya, kejadian rumah ambruk tertimpa pohon tumbang terjadi di wilayah Kecamatan Mandalawangi. Kemudian SDN yang juga tertimpa pohon di Kecamatan Sumur.

“Kejadiannya kemarin sore saat itu cuaca sedang ekstrem, hujan yang disertai angin kencang,” katanya.

Dipastikannya, tidak ada korban jiwa dalam bencana tersebut, hanya saja satu keluarga di Mandalawangi harus dievakuasi karena akibat pohon tumbang itu rumah korban rusak berat.

“Alhamdulillah kalau korban jiwa tidak ada, namun karena bangunan rumah korban rusak berat, sehingga sementara ini harus diungsikan dulu ke rumah saudaranya yang lain,” pungkasnya. ●pra

Ciptakan Pemuda Berjiwa Wirausaha, Dispora Banten Gelar Pelatihan

SERANG (IM)- Dalam rangka membangun kewirausahaan bagi anak muda, dan menjadikan pemuda di provinsi Banten lebih berkualitas, Dinas Kepemudaan dan Olahragra (Dispora) Provinsi Banten menggelar Pelatihan Berbasis Kearifan Lokal tingkat Provinsi Banten tahun 2023, di Hotel Flamengo, Kota Serang, Rabu (29/11).

Kali ini Dispora Banten Banten memberikan pelatihan dalam bidang pertanian. Kegiatan pelatihan berbasis kearifan lokal dimaksudkan untuk mengembangkan potensi serta menumbuhkan jiwa wirausaha bagi anak muda.

Kepala Bidang Pengembangan dan Pemberdayaan Pemuda, Rudi Prihadi mengatakan, potensi bidang pertanian di Banten masih cukup baik, itulah yang menjadi alasan pihaknya mengangkat pelatihan bidang pertanian.

“Kita ketahui pertanian di Banten masih cukup baik, kami rasa bidang pertanian mampu meningkatkan perekonomian

di Banten,” katanya.

“Sebagaimana diketahui, jumlah pengangguran di provinsi Banten masih tinggi, kegiatan ini selain menumbuhkan jiwa wirausaha, juga untuk membuka lapangan pekerjaan bagi pemuda, untuk berwirausaha,” sambungnya.

Lanjut Rudi, setiap pemuda harus memiliki dampak yang memiliki manfaat untuk lingkungan sekitarnya.

“Tentunya pemuda harus memiliki manfaat bagi lingkungan sekitar, kegiatan ini juga untuk menciptakan pemuda yang lebih produktif,” lanjutnya.

Ia berharap, kegiatan pelatihan berbasis kearifan lokal mampu mengurangi pengangguran di provinsi Banten serta memberikan peluang kerja bagi anak muda. “Kami harap kegiatan ini mampu mengurangi pengangguran, serta menciptakan pemuda yang berkualitas, mampu memberikan dampak positif dan manfaat bagi lingkungan sekitar tinggal,” harapnya. ●pra



PROYEK ANTISIPASI BANJIR DI BANDUNG

Pekerja mengoperasikan alat berat pada proyek antipasi banjir di Jalan Soekarno Hatta, Gedebage, Bandung, Jabar, Rabu (29/11). Kementerian PUPR bersama Pemprov Jabar melakukan berbagai langkah untuk mengantisipasi banjir di Kota Bandung pada musim hujan, salah satunya dengan melakukan perbaikan cross drain di Gedebage yang ditargetkan selesai pada akhir tahun 2023.

Asosiasi Pengusaha Tunggu Kepastian Kenaikan UMK 2024

UMK saat ini tidak serta merta dapat dijadikan pedoman nilai upah secara riil lantaran masih banyak perusahaan-perusahaan yang mampu membayar pegawainya di atas UMK. Ada juga perusahaan yang naik lebih tinggi dari UMK atau UMP, tergantung bipartit, kata Ketua Umum Asosiasi Pengusaha Indonesia (APINDO), Shinta Kamdani.

TANGERANG (IM)- Sejumlah kelompok buruh tengah di beberapa wilayah tengah gencar melakukan demonstrasi dalam rangka pengawalan kenaikan upah minimum kabupaten/ kota (UMK) 2024.

Seperti diketahui, berdasarkan Peraturan Pemerintah (PP) No 51/2023 tentang Pengupahan, pengumuman dan penetapan UMK tahun 2024 paling lambat

telah ditetapkan pada 30 November 2023.

Para kepala daerah dari tingkatan kabupaten dan kota pun telah mengajukan kenaikan UMK 2024 kepada masing-masing gubernur. Salah satunya Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Tangerang yang mengusulkan kenaikan sebesar 0,3 persen atau menjadi Rp4.527.688. Sedangkan, serikat buruh meminta kenaikan 12 persen.

Menanggapi hal itu, Ketua

Umum Asosiasi Pengusaha Indonesia (APINDO), Shinta Kamdani mengatakan, pihaknya masih menunggu keputusan penetapan UMK 2024 dari gubernur di masing-masing daerah.

Menurut Shinta, setiap kepala daerah harus mengikuti regulasi yang ada di PP No. 51 Tahun 2023 dalam penetapan UMK 2024. Sebab, jika tidak akan berpotensi mengurangi rasa kepercayaan diri dari para investor. “Keputusan UMK 2024 tidak bisa digeneralisir dan ada di tangan masing-masing gubernur,” kata Shinta dikutip dari CNBC Indonesia pada Rabu (29/11).

Shinta memaparkan, UMK saat ini tidak serta merta dapat dijadikan pedoman nilai upah secara riil lantaran masih banyak perusahaan-perusahaan yang mampu membayar pegawainya di atas UMK.

“Bukan berarti kenaikan UMK atau UMP sama dengan kenaikan gaji 2024. Ada juga perusahaan yang naik lebih

tinggi dari UMK atau UMP, tergantung bipartit,” tukasnya.

Rumus Yang Dipakai Pemprov

Pemerintah Provinsi (Pemprov) Banten saat ini tengah membahas penetapan Upah Minimum Kabupaten (UMK) tahun 2024.

Kepala Dinas Ketenagakerjaan dan Transmigrasi (Disnakertrans) Banten, Septo Kalnadi mengatakan, pihaknya sudah membahas perihal UMK 2024 bersama dengan dewan pengupahan. “Sudah dibahas bersama dengan dewan pengupahan,” kata Septo, Rabu (29/11).

Septo menuturkan, UMK sendiri ditentukan oleh pemerintah daerah (pemda). Sementara Pemprov Banten hanya melakukan penetapan dari angka yang direkomendasikan oleh pemda.

Pihaknya mengakui sudah menerima angka rekomendasi UMK 2024 dari tiap kabupaten dan kota di Banten.

“Sudah dan sudah dibahas dalam pleno Dewan Pengupahan Provinsi,” ucapnya.

Saat ditanya apakah ada kenaikan UMK 2024, Septo meminta kepada wartawan untuk menunggu penetapannya. Penetapan UMK 2024 akan dilakukan pada tanggal 30 November 2023.

“Nanti diumumkan, tunggulah paling lambat tanggal 30 November,” ungkapnya.

Ia menyebut, perhitungan UMK ini masih sama menggunakan PP Nomor 51 Tahun 2023 ini berisi tentang Perubahan Atas PP Nomor 36 tahun 2021 tentang Pengupahan.

Dalam PP 51 Tahun 2023, ada 3 variabel penentuan UMK 2024 yaitu inflasi, pertumbuhan ekonomi, dan indeks tertentu (disimbolkan dalam bentuk α/α).

“Perhitungan UMK menggunakan rumus dengan menghitung laju pertumbuhan ekonomi. Angka inflasi dan alpha,” pungkasnya. ●pp

Bupati Pandeglang Ingatkan ASN Jaga Netralitas dan Jangan Buat Gaduh

PANDEGLANG (IM)- Bupati Pandeglang, Irna Narulita mengingatkan ASN di lingkungan Pemkab Pandeglang agar menjaga netralitas dan jangan membuat gaduh menjelang Pemilu serentak 2024. Pernyataan itu disampaikan Bupati Pandeglang, Irna Narulita usai upacara peringatan HUT ke-2 Korpri di Alun-alun Pandeglang.

Bupati Pandeglang Irna Narulita menegaskan, sebentar lagi menghadapi Pemilu serentak.

“Jauh-jauh hari sudah membuat surat edaran tentang netralitas ASN. Jangan sampai nambah lagi ada persoalan yang sudah ditekan ke bawah untuk netral,” katanya di Alun-alun Pandeglang, Rabu (29/11).

Bupati Irna meminta, ASN tetap bekerja memberikan pelayanan prima kepada masyarakat. Jaga kondusifitas daerah.

“Kita harus menjaga netralitas, kita harus berada di tengah. Fokusnya kita melayani masyarakat, meminimalisir konflik, aduan masyarakat cepat respon dengan baik, apa yang masuk lewat Whatsapp balas walaupun praknya belakangan yang penting masyarakat di balas dulu, di respon, kalau dihubungi jawab dengan baik,” katanya.

Pada HUT Korpri ke-52 tahun 2023 ini jaga soliditas dan kondusifitas. Serta netralitas.

“Jaga komitmen jangan buat gaduh, kalau tidak netral maka dari Panwas berjalan, dari kami berjalan, dari Gakumdu berjalan dan ada KASN. Jadi semuanya kolektif kolegial berjalan agar menjaga kondusifitas, jangan ada gontok-gontokan apalagi ASN, TNI, Polri harus betul-betul menjaga netralitas.”

Lebih lanjut Bupati Irna mengatakan, di usia ke 52 tahun bentuk komitmen Korpri terus menjadi garda terdepan, mendorong mengawal visi misi pembangunan nasional maupun program visi misi kabupaten Pandeglang.

“Bahu membahu berperan aktif mengedepankan tanggungjawab dengan memberikan pelayanan semakin hari semakin prima, semakin ditingkatkan. Sehingga memberikan apresiasi kepada Korpri di usia semakin matang,” katanya.

Di mana peran tersebut menjadi pilar utama bagaimana organisasi semakin solid. Soliditas dijaga, tertib, disiplin, mengedepankan nilai-nilai dasar yang telah dicantumkan oleh Presiden Indonesia yaitu ASN Berakhlak.

“Berorientasi pelayanan, Akuntabel, Kompeten, Harmonis, Loyal, Adaptif, dan Kolaboratif. Sehingga betul mencetak ASN bermartabat ikhlas kerjanya tuntas,” katanya. ●pra

Pemkot Tangerang Raih Penghargaan Kota Sehat dari Kemenkes

TANGERANG (IM)- Pemkot Tangerang meraih dua penghargaan kota sehat dari Kementerian Kesehatan (Kemenkes), yakni Swasti Saba Wistara dan Sanitasi Total Berbasis Masyarakat (STBM) kategori madya.

Wali Kota Tangerang, Arief R Wismanysyah di Tangerang, Rabu (29/11) menyampaikan apresiasinya kepada seluruh pihak yang terlibat khususnya tenaga kesehatan atas kontribusinya dalam memberikan pelayanan kesehatan yang optimal kepada masyarakat.

“Tentunya ini semua berkat dedikasi dari seluruh insan-insan kesehatan di

Kota Tangerang yang tak pernah lelah tidak hanya dalam memberikan pelayanan kesehatan tetapi juga dalam mengedukasi masyarakat akan pentingnya Pola Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) dan perilaku higienis,” kata Wali Kota Arief dalam keterangannya.

Sementara itu penghargaan diterima langsung oleh Wali Kota Tangerang, Arief R Wismanysyah dalam acara Penganugerahan Swasti Saba Kabupaten/Kota Sehat (KKS) dan STBM, Selasa (28/11).

Wali Kota Arief juga menekankan Pemkot Tangerang akan senantiasa memberikan pelayanan

kesehatan yang optimal untuk seluruh masyarakat Kota Tangerang.

“Mulai dari pelayanan kesehatan gratis di Puskesmas hingga ambulans gratis yang siap antar jemput 24 jam,” lanjutnya.

Tak lupa, Wali Kota Arief juga mengingatkan masyarakat agar senantiasa menerapkan PHBS. “Tentunya tidak bosan saya mengajak kepada seluruh masyarakat agar terus menjaga kesehatan dengan mengonsumsi makanan yang bergizi, berolahraga serta menjaga lingkungan agar tetap bersih dan tersanitasi,” ujarnya. ●pp



HUT KE-52 KORPRI DI BANTEN

Wali Kota Serang Syafudin (kiri) menyerahkan bantuan telur secara simbolis untuk pemberantasan gizi buruk kepada pengelola Posyandu anggota Korpri saat peringatan HUT Korpri di Serang, Banten, Rabu (29/11). HUT ke-52 Korpri diisi dengan kegiatan pemeriksaan kesehatan dan pengobatan gratis serta pemberian penghargaan untuk pegawai berprestasi.



PELATIHAN EKONOMI KREATIF

Warga mengikuti pelatihan ekonomi kreatif membuat kerajinan dan souvenir khas Aceh di gampong Lambhuk, Banda Aceh, Aceh, Rabu (29/11). Pelatihan yang digelar Pemkot Banda Aceh tersebut bertujuan untuk meningkatkan ekonomi masyarakat melalui UMKK pariwisata berbasis budaya dan tradisi Aceh.

HUT Korpri, Sekda Kota Tangerang Minta ASN Dorong Kemajuan Bangsa

TANGERANG (IM)- Sekertaris Daerah Kota Tangerang, Herman Suwarnan meminta agar seluruh aparatur sipil negara (ASN) di Kota Tangerang menjadi pemersatu, perekat, serta aktor utama dalam mendorong kemajuan bangsa dan negara, khususnya di Kota Tangerang.

Hal itu disampaikan Herman Suwarnan dalam amanatnya saat upacara peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-52 Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri) yang dilaksanakan di Alun alun Ahmad Yani Kota Tangerang, Rabu (29/11).

Herman yang juga Ketua Dewan Pengurus Korpri Kota Tangerang menuturkan, upacara peringatan ini merupakan agenda rutin yang diselenggarakan setiap tahunnya.

“Upacara ini menjadi agenda rutin yang diselenggarakan setiap tahun. Seperti yang telah disampaikan Walikota Tangerang selaku pembina upacara, Korpri Kota Tangerang diharapkan menjadi pemersatu, perekat, serta aktor utama dalam mendorong kemajuan bangsa dan negara, khususnya di Kota Tangerang,” ujar pria yang diusulkan namanya menjadi Pj Walikota Tangerang ini.

Herman mengatakan, upacara ini juga menjadi momentum yang menyatukan semangat Korpri Kota Tangerang dalam mengoptimalkan dedikasi untuk transformasi birokrasi Pemerintahan Kota (Pemkot) yang berkualitas. Selain itu, apel tersebut juga sebagai momentum untuk mendorong pembangunan dan kemajuan Kota Tangerang.

“Secara umum di usia baru ini juga Korpri Kota Tangerang diharapkan terus memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat, serta konsisten dalam menjaga netralitas dan profesionalitasnya, terutama dalam menghadapi tahun politik 2024 nanti,” Imbuhnya.

“Semoga Korpri Kota Tangerang dapat terus maju, berprestasi, serta memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat,” tambahnya.

Sebelumnya, rangkaian HUT Korpri di Kota Tangerang dirayakan dengan acara tabur bunga di TMP Taruna pada Selasa 28 November 2023 lalu. Kegiatan tabur bunga yang dilakukan rutin tiap tahunnya ini dilakukan guna mengenang dan menghormati jasa para pahlawan yang gugur dalam memperjuangkan kemerdekaan Indonesia. ●pp